



Pièces	<b>8 Pièces</b>
Superficie	<b>164 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>7_1748</b>
Prix	<b>350 000 €</b>

## Mont-de-Marsan Maison à vendre (400000)

Si vous cherchez le calme, le charme de l'ancien tout en profitant d'un excellent confort de VI, vous serez certainement séduits par les nombreux atouts de cette belle ferme landaise authentique rénové avec goût. Ses 162 m2 hab (bien plus au sol, car l'étage est mansardé: 188 m2 au sol) se Décomposent ainsi: en rez de chaussé, très belle pièce de vie avec cuisine ouverte, salle à manger et 2 salons communicants avec poêle à bois, 2 chambres, wc séparé et sde. Se rajoute un grand cellier buanderie dans le prolongement de 17 m2 où vous pourrez stocker des tas de choses. A l'étage, une ...

*If you are looking for calm and old-fashioned charm while enjoying excellent living comfort, you will certainly be seduced by the many assets of this beautiful, tastefully renovated, authentic landes farm. Its 162 m2 living area (much more on the ground, because the upper floor is attic: 188 m2 on the ground) is broken down as follows: on the ground floor, very beautiful living room with open kitchen, dining room and 2 communicating living rooms with stove. Wood, 2 bedrooms, separate toilet and shower room. There is also a large laundry pantry in the 17 m2 extension where you can store lots ...*

## VILLE ET AMENAGEMENT

355 Avenue des Courcettes - 06220 GOLFE JUAN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

